

## ROME.

LE COURONNEMENT D'UN EMPEREUR.—Chaque année, on célèbre solennellement, à Rome, une fête en l'honneur de l'enfant qui a remporté le premier prix dans le concours général de tous les catéchismes de la ville. Cet heureux vainqueur prend le titre d'*Imperatore della Dottrina, Empereur du catéchisme*, et garde ce titre pendant une année. Les deux enfants qui ont obtenu le second et le troisième rang ont le titre de *princes* ; le quatrième des lauréats est nommé *capitaine* ; le cinquième est *porte-étendard* ; le sixième est *chambellan*.

Le couronnement de ce souverain éphémère a eu lieu en l'église Saint-Vital, le dimanche 4 octobre ; Son Eminence le Cardinal-Vicaire présidait la cérémonie, à laquelle ont pris part un grand nombre de prélats et de membres du patriciat romain. Après la solennité, le jeune empereur et les princes sont montés, suivant la coutume, dans la voiture de gala du Cardinal-Vicaire, et se sont rendus au palais Massimo, *ai Termini*, dans le salon duquel ils ont donné audience, pour recevoir les félicitations de leurs parents et de leurs camarades. Un copieux *rinfresco* a été ensuite servi, et a mis en joie tous ces heureux enfants.

L'empereur du catéchisme reçoit de la fondation établie dans l'église *del Pianto* une somme de 260 francs et une croix d'argent ; les autres dignitaires reçoivent en proportion de leur mérite.

Mais le plus beau privilège de toute cette jeune cour, c'est d'être conduits, dans ce même train de gala, à l'audience pontificale. Outre ses paternels encouragements, le Pape fait au Souverain-Ecolier don de 10 écus romains et d'une riche médaille renfermée dans un écrin. Les autres dignitaires reçoivent des présents déterminés par l'usage.

—Une députation des catholiques de Cologne est venue à Rome, pour féliciter, au nom de tout le diocèse, Son Excellence le cardinal Melchers, à l'occasion de sa promotion au cardinalat. Elle apporte, avec un très riche présent, un magnifique album contenant les adresses de félicitations des paroisses de la province ecclésiastique de Cologne.

L'adresse du clergé exprime d'abord la douleur que le départ de l'archevêque a provoquée dans tous les cœurs. Elle rappelle ensuite les actes de l'illustre archevêque, ses luttes et son martyr pour l'honneur et la liberté de la religion. L'adresse déclare que les catholiques resteront unis de cœur au prince de l'Eglise ; elle se félicite que Léon XIII ait donné au cardinal un successeur dont tous sont fiers.